

ICT化についてご意見・ご感想（アンケート）

- 是非、推進してほしい。
- 便利なものである事は良くわかった。
- 情報共有できる早期実現を希望。こまかい情報（高額）はそこまで要らないと感じる。
- 早急に導入すべきと思った。
- ICT化、職員みんなが同じように情報がわかるといいなと思う。
- 実際にサービスを開始した際に関係機関で情報のやりとりが早急にできるところが魅力であるかなと思いました。
- 将来は必ず必要になると思う。
- 今日とてもわかりやすく説明が聞けました。
- 地域ケアで見ていく中でICT化が実現する事ができたら良いと思います。
- ICT化を利用して、利用者をささえるスタッフとの密な情報が出来るとうれしいです。
- できるだけ早くICT化になるとよいとおもう。
- 情報共有の大切さを感じました。
- 早く普及して欲しい。
- ICT化は進めてほしい。負担は少なく、まずは在宅での状況がタイムリーに共有できるツールがあればいいと感じました。
- 今後必要と思いますが、まだ詳しくわからないのでしっかり勉強したいです。
- 患者情報がわかりやすい形で見るとよいですね。
- 個人情報の取り扱いに留意しないとはいけませんが、患者さんの在宅支援につながるのであれば使用してみたいと思います。
- 医療分野の情報を共有できればと思います。
- できれば安価で情報共有できればよい。
- リアルタイムでご本人の状態を知れるとよいと思います。
- できれば経費の安いICTが良いのですが、タイムリーに連携できることは必要ですね。
- 期限をもって取り組んでほしい。
- ICTは大切、必要と思うが顔がみれる関係づくりも大切と思う。
- 必要であると思われませんが、費用対効果の検討は重要だと思います。
- 高度な情報よりも日々の状態が把握できる程度でよいのでは、使いこなすのが

中々大変ではないか

- もっと詳細を知りたい。
- 個人情報の管理、セキュリティー等の対応を具体的に教えて頂きたい。
- コストがかかる為、医療と介護いさせる様になるといい。
- 顔と顔のつながりが減るのでは？と思う面もある。
- 必要だと思いますが・・・
- 市はどこを目指すのか分からない。
- 費用が気になりますが、助成制度などあれば知りたい。
- 費用やプライバシーの問題などあると思った。
- ICT 導入のメリットが具体的に理解しづらかった。
- 患者、利用者の利用した実際の声、助かった事、医療と介護側の効果など知りたい。
- ICT のメリット、デメリットを明確にしてほしかった。
- ケアマネとして ICT 化は良いとは思いますがプライバシーの問題もあるので現在の入院情報提供票の送付で今のところはよいと思う。費用もかかるので。